

## Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 19.04.21

|                    |   |
|--------------------|---|
| <b>Anwesend:</b>   | Hubertus, Ben, Roman, Erik, Kerstin, Cloudy, Lennart, Antonia |
| <b>Moderation:</b> | Cloudy  |
| <b>Protokoll:</b>  | Ben   |

### **TO**

**TOP 1: Besprechung der TO**

**TOP 2: Sitzungstermin**

**TOP 3: Aktionen im SoSe**

**TOP 4: Verantwortlichkeiten**

**TOP 5: anstehende Termine**

**TOP 6: Mails**

**TOP 7: Nicht Nur Online**

**TOP 8: Mod und Proto nächste Woche**

**TOP 9: Hoffnung auf Offline-Treffen**

## TOP und Thema

## Verantwortlich

### TOP 1 Besprechung der TO

### TOP 2 Sitzungstermin

Montag 18 Uhr c.t. per Abstimmung als Termin für das Semester bestätigt

Termin bekanntgeben auf FSI Moodle und Webseite

Ben

Werbung:

zB bei Logik?

Ben

Philoankündigungen

offen

Institutsvortrag

offen

und sowieso in Newsletter

### TOP 3 Aktionen im SoSe

Frage: wie und ob wir zB FSI Cafe (weiter) betreiben wollen

Lennart berichtet SoWi hat eine wöchentliche Sprechstunde die recht gut funktioniert indem sie jeden Donnerstag nochmal Werbung dafür machen. Bisher fand das bei uns keinen großen Anklang aber vllt wegen vorlesungsfreier Zeit? Im Discord haben Leute sich schon teilweise getroffen, unsere Sprechstunde bisher aber nicht genutzt.

Im Anschluss macht sich ein Arbeitskreis genauere Gedanken.

Cloudy ruft den ins Leben  
mit dabei: Roman,  
Hubertus, Antonia,  
Kerstin

### TOP 4 Verantwortlichkeiten

nächstes Woche als TO wenn vllt sogar neue Leute da sind die man da an die Hand nehmen und begeistern kann sich einzubringen

auch neuer Posten: jemand der regelmäßig zur FRIV kann

inklusive Vorstellung (auch wenn keine neuen Leute da sind) was die Gremien so machen

Vorschlag 2 Verantwortlichkeiten Mails:

a) Trennung in Newsletter-Potential und Anderes – und Anderes beantworten

b) Newsletter aus Newsletter-Potential erstellen

## TOP 5 anstehende Termine

FakRat dieses Mal fast nichts Relevantes, wenn was Relevantes ist vertritt Hubertus und steht in Kontakt mit der Erstbesetzung

Hubertus geht

FRIV Mittwoch → geht wer hin? Idee: nachfragen wie man Kommunikation zum und vom Refrat verbessern kann (viel zB als Lücke auf als es darum ging wo man das Ergebnis unserer Feedbacksammlung anbringen kann)

Lennart & Hubertus sind auf jeden Fall da vllt sogar mehr

**Wichtig: das Finanzreferat reagiert seit Monaten nicht auf Mails, das nachfragen ob es anderen Fachschaften ähnlich geht.**

Unklar ob richtige Plattform: allgemein Unklarheit wer mit wem in welchem Kontakt steht, und insbesondere dass der RefRat und seine Entscheidungsfindung sehr unzugänglich scheinen

Idee für FRIV: die anwesende Person hält Rücksprache über Telegram oder ähnliches

InstRat: nächster Termin steht noch nicht fest weil erst ein Beschluss beschlussfähig gemacht werden muss aber kommt bald. An Wahlen November/Dezember denken (Erik und vllt auch Lennart könnten nochmal). Rückmeldung von RFeld: er übt schon Druck auf Dekanat aus dass Konzepte für Präsenzlehre entwickelt werden sollen

## TOP 6 Mails

Es gibt im Anschluss an InstVortrag eine Semesterauftaktparty

verbleibende Hochschulmails: 08.06. Wahl dezentrale Frauenbeauftragte und Stellvertretung → Newsletter, und vllt in der nächsten FSI Sitzung nochmal ansprechen

## TOP 7 Nicht Nur Online

Vorschlag: nächstes Mal nochmal diskutieren:

- die Initiative inhaltlich unterstützen?
- reine Weiterleitung?
- wie umgehen mit Assoziation die allein deshalb stattfindet, weil FSI-Mitglieder dort auch aktiv und sichtbar sind
- usw.

## TOP 8 Mod und Proto nächste Woche

Mod: Hubertus  
Proto: Roman

## **TOP 9 Hoffnung auf Offline Treffen?**

Wir hätten große Lust, sobald es die Bestimmungen wieder erlauben. Dann wahrscheinlich eher als soziales Event, damit das Plenum verlässlicher zugänglich ist das ganze Semester über.